

PTS Mulai Tolak Calon Mahasiswa

YOGYA (KR)- Di era kompetisi yang mementingkan kualitas, harus diakui banyak perguruan tinggi swasta (PTS) termasuk di Kopertis V DIY yang mulai menolak calon mahasiswa karena kurang memenuhi kriteria yang ditetapkan. Walau perjalanan PTS cukup tergantung dari jumlah mahasiswa, hal ini bisa terjadi karena sistem seleksi yang kian ketat dan untuk mendapatkan calon mahasiswa yang baik. Meski tak diingkari juga ada PTS di DIY yang pendaftarannya hanya 99 namun yang diterima 100.

"Saat ini dari sekitar 4.000 PTS yang ada, hanya sekitar 50 yang memiliki mahasiswa lebih dari 10.000. Yang sangat mengembirakan, dari yang 50 PTS itu 10 di antaranya ada di Kopertis V," tandas Koordinator Kopertis Wilayah V (DIY) Dr Ir Bambang Supriyadi dalam sambutan Milad ke-35 Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) di Kampus Terpadu, Selasa (22/3). Puncak Milad dihadiri Ketua PP Muhammadiyah Prof Dr Yunahar Ilyas dengan pidato milad Menristekdikti yang dibacakan Dirjen Pembelajaran dan Kemahasiswaan Kemenristekdikti Prof Sutrisno Wibawa. Sedang Rektor UMY Prof Dr Bambang Cipto menyampaikan laporan tahunan.

Meski masuk PTS di Wilayah V kian kompetitif menurut Bambang penambahan jumlah mahasiswa di DIY ini juga sangat luar biasa. Tahun 2010 jumlah mahasiswa di DIY ini sekitar 156.000 yang datang dari seluruh penjuru negeri. "Untuk tahun 2015, atau dalam waktu 5 tahun kemudian angkanya sudah berubah tinggi, ada lebih dari 195.000 mahasiswa," jelasnya.

Dalam pidato milad Menristekdikti yang dibacakan Prof Sutrisno Wibawa mengemukakan, ada tantangan tidak ringan bagi Indonesia untuk menjadi negara kompetitif dan sejahtera. Di sini, meningkatnya peran perguruan tinggi sangat menentukan. Karena melihat data UNDP tahun 2015 yang mengukur kesuksesan pembangunan dan kesejahteraan suatu negara, nilai indeks pembangunan manusia (HDI) Indonesia hanya 0,684 di bawah HDI rata-rata dunia. Saat ini HDI Indonesia berada di urutan ke-110 dunia bahkan di bawah empat negara ASEAN, Singapura, Brunei, Malaysia dan Thailand. (Fsy)-o